



# Aena adjudica una parcela para la construcción de una nueva terminal de carga en el Aeropuerto de Zaragoza

- Con esta nueva terminal se pretende atender las necesidades actuales y futuras dedicadas al handling de carga
- Se ha adjudicado a la empresa Promo Melga SL

07 de febrero de 2025

Aena ha adjudicado una parcela para la construcción de una nave destinada a la actividad de handling y/o autohandling de mercancías no rampa, almacenamiento, transporte y distribución de mercancías y carga aérea en el Aeropuerto de Zaragoza, a la empresa Promo Melga SL.

Esta actuación tiene como objetivo atender las necesidades y peticiones actuales y que puedan surgir en un futuro, de las empresas dedicadas a la actividad de carga que operan en este aeropuerto.

El crecimiento que el Aeropuerto está teniendo en volumen de mercancías en la actualidad, ha llevado a la construcción de una nueva nave, destinada a la manipulación de la mercancía aérea. De esta manera, la infraestructura podrá atender de manera más eficiente el volumen de actividad actual, anticipándose a las necesidades que pueda producirse.

Esta nueva construcción se sumará a las otras cinco terminales de carga ya existentes en el Aeropuerto de Zaragoza.